

Edmundston, le samedi 19 janvier 2013

Atlantis : Revue d'études sur les femmes  
Mount Saint Vincent University  
Halifax, NS  
B3M 2J6

Madame,

Vous trouverez ci-joint un article «**Changements de pratique en médecine de famille : conséquences de la féminisation et des différences générationnelles**» que je soumetts pour publication dans *Atlantis : Revue d'études sur les femmes*. Les auteurs sont les suivants : Fortin, Pierrette ; Cloutier, Marie-Pier ; Easley, Julie et Hamilton, Ryan. Bien qu'elle ne soit pas une auteure de l'article, il est essentiel de mentionner que Baukje, Miedema était directrice de la recherche.

Voici les notes biographiques :

Pierrette Fortin est doyenne adjointe des Études et professeure titulaire de philosophie au campus d'Edmundston de l'Université de Moncton. Elle est détentrice d'un doctorat en philosophie de l'Université Laval. Auteure de plusieurs articles arbitrés, ses recherches portent, entre autres, sur les modèles de famille, l'éthique en santé et la pratique médicale. Par ailleurs, elle est membre de plusieurs comités d'éthique à titre de consultante en éthique.

Baukje (Bo) Miedema, est directrice de la recherche à *Dalhousie University Family Medicine Teaching Unit (FMTU)* à Fredericton, au Nouveau-Brunswick. Ses recherches portent sur les soins de santé primaire au Nouveau-Brunswick. Elle est l'auteure de plusieurs articles arbitrés ainsi que de livres. Elle a récemment mené des recherches quantitatives et qualitatives sur le suivi à la suite d'un cancer ainsi que sur la pratique médicale au Canada.

Marie-Pier Cloutier fut assistante de recherche et poursuit actuellement des études en droit à l'Université McGill.

Julie Easley et Ryan Hamilton furent également des assistants de recherche et sont des étudiants au doctorat à l'University of New Brunswick .

Résumé :

La médecine étant en plein changement, cet article met en parallèle, grâce à 48 entrevues menées auprès des médecins de famille, le triple phénomène qui frappe cette profession : féminisation de la médecine, nouvel équilibre souhaité par les jeunes médecins et, finalement, la réduction des heures de travail des plus âgés.

Veillez agréer mes sentiments les meilleurs.



Pierrette Fortin  
Doyenne adjointe des études et  
professeure titulaire de philosophie  
Université de Moncton - Campus d'Edmundston  
165, boul. Hébert  
Edmundston, NB  
E3V 2S8  
Adresse électronique : [pierrette.fortin@umoncton.ca](mailto:pierrette.fortin@umoncton.ca)